

Cardenal Urosa: Debemos votar por candidatos comprometidos con el País

Autor Administrator

Tuesday, 24 de November de 2015

Modificado el Monday, 23 de November de 2015

El alto prelado presidió la eucaristía de acción de gracias, con motivo del 50 aniversario de la congregación de las Siervas de Jesús. En Venezuela debemos votar por candidatos que ofrezcan garantías de trabajar por el bien de la patria, por el bien de la familia, trabajar por la vida y trabajar por la paz y por eso debemos pedirle mucho a Dios nuestro Señor para que así sea. Dicho pronunciamiento fue realizado por su eminencia el cardenal Jorge Urosa Savino, quien informó que el próximo fin de semana la Iglesia católica ha convocado una jornada por la paz de cara a las elecciones legislativas que se realizarán el 6 de diciembre.

Â

La Conferencia Episcopal Venezolana ha convocado a una jornada de oración por la paz en todo el país, en toda Venezuela, en todas las iglesias, de manera que el próximo fin de semana vamos a congregarnos ante el Señor, unidos todos como hermanos, para pedirle a Dios por la paz en Venezuela con motivo de las elecciones, precisó. El también arzobispo de Caracas, espera que la jornada electoral transcurra con total normalidad y en santa paz, a fin de reafirmar los valores democráticos en nuestro país y que se encuentran establecidos en la Constitución.

Â

Vamos a pedirle a Dios el próximo fin de semana que esas elecciones sean claras y transparentes, que no haya violencia y todos respeten los resultados, dijo. Por otra parte, Urosa Savino expresó su solidaridad con Francia debido a los atentados terroristas sufridos la semana pasada, donde perdieron la vida más de un centenar de personas, entre ellos un venezolano.

Â

Como lo dijo el papa Francisco, rechazamos plenamente todo tipo de violencia, sobre todo esta violencia terrorista criminal. La violencia no consigue nada bueno, sino más violencia. Le pedimos a Dios por las víctimas, por sus familiares y también por todo el pueblo y los gobernantes de Francia, indicó. Las referidas declaraciones fueron ofrecidas por el alto prelado al culminar una eucaristía de acción de gracias, con motivo del 50 aniversario de la congregación de las Siervas de Jesús, que se realizó en la Catedral de Caracas.

Â

Tesoro de la Iglesia

Una congregación religiosa es un tesoro para la Iglesia porque se trata de un grupo de personas, en este caso de mujeres vírgenes que se unen precisamente para alabar a Dios y servirle a la Iglesia y al mundo específicamente en obras de caridad extraordinarias. De manera que la vida consagrada y esta congregación en concreto las Siervas de Jesús, son un gran tesoro para la iglesia específicamente para la iglesia en Venezuela, dijo.

Â

Finalmente el cardenal pidió a todos los venezolanos para que eleven sus oraciones a fin de lograr la beatificación de la madre Carmen Rendiles, fundadora de las Siervas de Jesús en Venezuela, que ya ostenta el título de venerable. Actualmente ya la madre Carmen es venerable, es decir que la Santa Sede ha reconocido sus virtudes heroicas, es decir, que ella practicó las virtudes en grado intenso y fue una mujer llena de Dios, esperanza, fe, caridad y de amor al prójimo. Actualmente se está estudiando en Roma un posible milagro y bueno esperamos cual será el resultado de este estudio que se está realizando. Vamos a pedirle mucho a Dios por la beatificación de la madre Carmen.

<http://confirmado.com.ve/cardenal-urosa-debemos-votar-por-candidatos-comprometidos-con-el-pais/>